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Abstract

        
Twelve male patients suffering from acute paranoid schizophrenia, randomly receiving fluperlapine - a new dibenzodiazepine very similar to clozapine - or haloperidol were included in a double blind study. Plasma levels of triglyceride, cholesterol and HDL-cholesterol, prolactin, thyroxine, triiodothyronine, ACTH and cortisol were determined.
There was no evidence, that fluperlapine has any relevant influence on those hypothalamic-pituitary axis mediated hormones with the possible exception of plasma lipids.
These findings, together with the clinical experiences, suggest that fluperlapine might have a different mode of action than conventional neuroleptics.


      
        
Zusammenfassung

        
Zwölf männliche akut paranoid-schizophrene Patienten erhielten im Rahmen einer Doppelblindstudie Fluperlapin - ein dem Clozapin sehr ähnliches neues Dibenzodiazepin - oder Haloperidol. Es wurden die Plasmaspiegel von Triglyzeriden, Cholesterin und HDL-Cholesterin, Prolaktin, freiem T3, freiem T4, ACTH und Cortisol bestimmt.
Es fanden sich keine Hinweise, daß Fluperlapin einen relevanten Einfluß auf diese von der Hypothalamus-Hypophysen-Achse gesteuerten Hormone hat. Möglicherweise zeigen jedoch die Lipide Veränderungen unter dieser Substanz.
Die Ergebnisse lassen in Verbindung mit klinischen Erfahrungen vermuten, daß Fluperlapin einen anderen Wirkmechanismus als die herkömmlichen Neuroleptika besitzt.
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